



Noroña anuncia recurso ante el INE contra instituto encargado de primer debate presidencial



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo y representante de su fuerza política ante el Instituto Nacional Electoral (INE), aseguró mediante la red social X, que interpondrán un recurso por la decisión que el laboratorio del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), será la encargada de las preguntas del primer debate presidencial.

El diputado federal también enfatizó que presentarán un recurso contra Rosa Reguillo, quien encabeza dicho equipo en el ITESO.

“Hoy a las 4:30 pm presentaremos el recurso ante el INE contra la decisión de que Signa Lab y Rosa Reguillo decidan las preguntas para el primer debate. Quien haga esa tarea debe ser imparcial”.

Agregó Noroña que estarán los diputados federales de Morena, Sergio Gutiérrez Luna de Morena y Mario Rafael Llergo.

Este fin de semana el dirigente Nacional de Morena, Mario Delgado señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE), designó a Signa Lab del ITESO como el encargado para seleccionar las preguntas en el primer debate presidencial.

"Hay una actitud de la consejera (Carla Humphrey) de organizar los debates de permanente confrontación con nuestro movimiento, están tomando decisiones de manera unilateral que traen la intencionalidad de afectar a Morena", destacó.

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/norona-anuncia-recurso-ante-el-ine-contra-instituto-encargado-de-primer-debate-presidencial/>